

Le parquet vénézuélien découvre l'existence de plus de 2000 bureaux de change illégaux à l'étranger



Caracas, 9 novembre (RHC)- Le procureur général du Venezuela, Tarek William Saab, a dénoncé aujourd'hui à Caracas, la capitale, l'existence de plus de 2000 bureaux de change situés à l'étranger et qui ont pour but d'attirer illégalement l'argent qui est destiné au Venezuela.

Dans des déclarations à la presse, le procureur général du Venezuela a expliqué que ces bureaux de change reçoivent des devises à l'étranger de personnes qui envoient de l'argent à leurs proches et qu'ils font des virements en Bolivars en se servant d'une cotisation ne correspondant pas à la valeur officielle.

« Cette pratique illégale, -a-t-il signalé, cause un grave préjudice car elle encourage la spéculation dans le secteur des changes, dévalue la monnaie sur des marchés informels et affecte les prix des biens de consommation.

C'est pour ce motif, a signalé Tarek William Saab, que le parquet a ordonné l'arrestation de 70 personnes soupçonnées d'être impliquées dans cette affaire et le gel de 2 144 comptes en banque de personnes

naturelles et juridiques liées à ces bureaux de change illégaux.

Les investigations s'inscrivent dans le cadre de l'Opération « Des mains de papier » impulsée par le parquet depuis le mois d'avril et qui a pour objectif principal la défense de l'économie vénézuélienne.



Radio Habana Cuba